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Abstract (en)
The device (10) ignites fuel air mixture in a combustion chamber (11). The combustion chamber has an inlet valve (34) and an outlet (35). The
inlet valve (s) has a separate body fluid intake (6) for a fluid and on the surface of the areas of the combustion chamber window (3) or between the
combustion chamber windows (3) a laser light is provided. An independent claim is included for a method to operate an engine fuel, and an internal
combustion engine.

Abstract (de)
Vorrichtung (10) zur Zündung eines Treibstoff/Luftgemischs im Brennraum (11) einer Brennkraftmaschine, wobei der Brennraum mindestens ein
Einlassventil (34) und mindestens ein Auslassventil (35) aufweist, wobei weiters eine Laserlichterzeugungseinrichtung (1) zur Abgabe von Laserlicht
und ein Brennraumfenster (3) zum Einkoppeln des Laserlichts in einen Brennraum (11) der Brennkraftmaschine vorgesehen sind, wobei zumindest
eine von dem bzw. den Einlassventil(en) (34) gesonderte Fluidzufuhreinrichtung (6) vorgesehen ist, mit der ein Fluid zumindest auf Bereiche der
Oberfläche des Brennraumfensters (3) oder zwischen Brennraumfenster (3) und Brennpunkt (4) des Laserlichtes strömbar ist.
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